

# 祝！卒業！！

3/2(水)、第27回卒業式が挙行され、野球部員23名が卒業しました。まん延防止等重点措置が発令されているため、感染対策に配慮された式となりましたが、無事この日を迎えることが出来ました。

前日3/1にはOB会より、和田敬太OB会長に来校していただき、主将・副主将に記念品のTシャツが贈呈され、式の前には全部員に野球部からの記念品と現役部員からの寄せ書きの色紙とあわせて贈呈されました。

昨年4月に新生立命館として新たなスタートを切った3年生ですが、プレーだけでなく取り組み姿勢や学校生活でも常に後輩達の模範となり、夏の大会では11年ぶりのベスト8進出を果たし、これまで以上に野球部に多くのものを残してくれました。

現3年生は、本校野球部がこの先続いていく限り語り継がれていく学年となります。本校にとっても重要な学年であり、その中でも3年生は本当によく頑張ってくれた3年生に敬意を表します。今後はOBとして、様々な形で野球部をバックアップしてほしいと思います。

3年生の皆さん、卒業おめでとう！またいつでも顔を見せに来てください！

## 3・6年間皆勤賞



島山君・小成君・伊藤君・小林君  
丹羽君・辻君



2022/3/2